
Ronan APPRIOU

“J’ai particulièrement apprécié
l’organisation et les échanges riches
entre acteurs. Cette journée a non
seulement permis de valoriser nos
actions, mais aussi d’envisager de
nouveaux partenariats prometteurs.”

D I R E C T E U R
D R O P  D E  B E T O N

Ronan APPRIOU est le directeur de       
Drop de Béton, association qui utilise le
rugby comme outil d’insertion socio-
professionnelle pour des publics en
difficulté : jeunes de quartiers,
personnes en situation de handicap et
demandeurs d’emploi. 
Drop de Béton accompagne plus de     
16000 personnes en France,
principalement en Nouvelle-Aquitaine
mais également en Seine-Saint-Denis,
grâce à une vingtaine de salariés.
À l'occasion des Rencontres APOGÉES
2024, nous avons échangé avec Ronan
APPRIOU, qui intervenait sur le Café des
Échanges. 
Il revient sur son expérience et l'impact
de cette journée.

P A R O L E S  D ’ A C T E U R S  D E  L ’ E S S



Pourquoi avez-vous souhaité participer aux
Rencontres APOGÉES?
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La mise en avant de nos actions était une belle
opportunité. 
Le sérieux et l’ambition de l’événement ont retenu mon
attention. 
C’était également l’occasion d’échanger avec d’autres
acteurs de l’ESS et de potentiels partenaires de notre
territoire.

Que retirez-vous de cette journée?
Nous avons renoué avec plusieurs acteurs locaux que nous
avons eu plaisir à retrouver et surtout établi un contact
prometteur avec une entreprise présente : cela ouvre des
perspectives intéressantes de partenariat pour l’avenir. 
L’une des réussites notables pour moi est l’animation de
qualité de la journée par une journaliste compétente et
qui avait une réelle connaissance du sujet.
J’ai particulièrement apprécié la synthèse visuelle réalisée
par le facilitateur graphique, à tel point que nous
comptons reproduire cette « animation »        dans notre
prochain colloque. 
Le format Café des échanges était très intéressant mais
aurait mérité une structuration plus claire pour favoriser
de manière encore plus poussée les échanges.

Cet évènement reste une expérience positive et
inspirante.

“Les Rencontres
APOGÉES  en 3 mots :
échanges, inspiration,
plaisir”
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Comment avez vous été préparé à votre
intervention?
Nous avons pris plaisir à être accompagnés à la fois par
Charlotte NIVELET avec qui nous avons été en contact et
longuement échangé, Gaspard LATHOUD qui a « coaché »
les pitcheurs, et Maryline GENEVRIER, la journaliste qui a
animé l’évènement. 

Cet accompagnement était très bienveillant et structuré :
il nous a permis de nous challenger sur notre
présentation et d’aborder notre intervention avec
sérénité, que ce soit pour moi comme pour Mathieu, qui
intervenait à mes côtés. 

Ce coaching nous a permis de répondre présents      
le jour J !


